



17.05.20

## Die Viertklässler sind wieder da

An den Schulen im Land Niedersachsen begann am Montag für die Viertklässler wieder der Unterricht. Ähnlich wie in der Klasse 4b der Wildeshäuser Wallschule mit Mathematiklehrer Dominik Wiebe sah es überall in Wildeshausen, Harpstedt und Dötlingen aus. Die Klassen waren in Lerngruppen eingeteilt, die Schüler saßen im Klassenzimmer weit auseinander. In den Pausen trugen die Kinder Mundschutz, die Wege in der Schule waren durch verschiedenfarbige Pfeile vorgeschrieben.